
Ple de les Corts Valencianes realitzat el dia 29 de maig de
2014. Comença la sessió a les 10 hores i 2 minuts.
Presideix el president de les Corts Valencianes, senyor
Juan Gabriel Cotino Ferrer. Sessió plenària número 74.
Segona i darrera reunió.

El senyor president:

Si són tan amables, per favor.
Moltes gràcies.

Declaració institucional de condemna al segrest 
de dues-centes xiquetes a Nigèria

El senyor president:

Senyores i senyors diputats, per part del secretari primer de
la mesa..., va a donar lectura a una declaració institucional.
Senyor secretari.

El senyor secretari primer:

Muchas gracias, señor presidente.
«La violación de derechos humanos de las niñas y muje-

res de todo el mundo no son hechos aislados. A diario muje-
res y niñas son secuestradas para la posterior venta como
esclavas sexuales, violadas, lapidadas y sometidas a todo
tipo de abusos.
»El pasado 14 de abril, un grupo de más de doscientas

niñas entre dieciséis y dieciocho años, que acudía a la escue-
la secundaria de Chibok en el estado de Borno, Nigeria, fue-
ron secuestradas por el grupo armado islamista Boko
Haram, que ha reivindicado este execrable delito que las
condena a una muerte en vida.
»Según algunas fuentes, las niñas han sido obligadas a

convertirse al islam, han sufrido violaciones y van a ser ven-
didas como esclavas por menos de diez euros si las autori-
dades no excarcelan a miembros de la secta que están pre-
sos. Sus madres y familiares sufren un dolor insoportable
ante la tensa espera y la falta de noticias, que aumenta cada
día que pasa, pero pese a ello mantienen la esperanza de
recuperarlas vivas.
»La comunidad internacional se ha movilizado, espe-

cialmente en las redes sociales, pidiendo la liberación de
las niñas, pero ésta aún no ha llegado. Es urgente que se
intensifiquen las labores de rescate. Es preciso que se
movilicen al máximo todas las fuerzas de seguridad de la
comunidad internacional para descubrir el paradero de
los secuestradores de las niñas nigerianas y proceder a su
liberación.
»En este sentido, primero, las Cortes Valencianas se

suman a la iniciativa que en todo el mundo reclama la
inmediata liberación de las niñas secuestradas.
»Segundo. Las Cortes Valencianas consideran que el

secuestro, la venta y la esclavitud de niñas y mujeres es
un atentado gravísimo a la libertad y seguridad de la ciu-
dadanía, un crimen de lesa humanidad independiente-
mente del lugar del mundo donde se produzca y, por
tanto, no pueden mantenerse impasibles ante esta fla-
grante violación de los derechos humanos fundamentales.
»Tercero. Las Cortes Valencianas manifiestan su más

enérgica condena y repulsa por el execrable delito del
secuestro de las adolescentes nigerianas, y manifiestan su
solidaridad ante el inmenso dolor de sus familias.
»Cuarto. Les Corts Valencianes instan al Consell de

La Generalitat a colaborar con el Gobierno de España en
todas las iniciativas internacionales que se lleven a cabo

para intensificar la búsqueda y las labores de rescate de
las más de doscientas niñas secuestradas en Nigeria.
»Quinto. Asimismo, Les Corts reivindican el derecho a la

libertad de los seres humanos y a la igualdad real y efectiva
entre hombres y mujeres en todos los rincones del mundo,
desde el convencimiento de que la educación es la llave para
reducir la desigualdad entre hombres y mujeres. Corts
Valencianes, 27 de mayo de 2014.» (Aplaudiments)

El senyor president:

Gràcies.

Compareixença del president del Consell, senyor Alberto
Fabra Part, per a respondre les preguntes d’interés general
per a la Comunitat Valenciana formulades pels grups 

parlamentaris (RE números 87.322, 87.319, 87.320 i 87.317)

El senyor president:

Compareixença del president del Consell per a respondre
les preguntes d’interés general per a la Comunitat
Valenciana formulades pels grups parlamentaris.
En primer lloc, té la paraula el síndic del Grup

Parlamentari Popular, il·lustre diputat senyor Jorge Bellver.

El senyor Bellver Casaña:

Molt excel·lent president de Les Corts.
Honorable president de La Generalitat.
Honorables conselleres i consellers.
Senyores i senyors diputats.
Senyories, esta setmana, el dimarts vàrem tindre l’ocasió

de participar en l’acte de la firma del contracte d’adjudica-
ció de la gestió de l’aeroport de Castelló. Un acte en el qual
va participar tota la societat civil de Castelló i en el qual cap
de les seues senyories varen tindre a bé tan sols fer acte de
presència. Però no els preocupen, jo els conte.
Va ser un acte en el qual es va firmar un contracte que

suposa l’inici del compte arrere de l’obertura d’una nova
infraestructura fonamental, una nova infraestructura de refe-
rència, no només per a Castelló i per a la seua província,
sinó per a tota la comunitat.
Hui, com ahir i com demà, el govern del Partit Popular

demostra en obres, en gestió i en projecció que som un partit de
present i que som un partit de futur, perquè creguem... (aplau-
diments) creguem en les capacitats del poble valencià.
Perquè el govern que vosté dirigix, senyor president, té prio-

ritats clares i definides: reactivació de l’economia i generació
d’ocupació. I no n’hi ha millor política social que esta, crear
llocs de treball. I no ens cansarem de dir-ho i no ens cansarem
de prendre decisions per a aconseguir eixe objectiu.
I per a aconseguir l’objectiu és fonamental que l’econo-

mia funcione. I perquè l’economia funcione bé, necessita
que l’economia tinga dotacions fonamentals, dotacions
potents, com és en este cas l’aeroport de Castelló; infraes-
tructures productives, infraestructures que ajuden als nostres
sectors més exportadors, com són el taulell, l’automòbil, el
tèxtil, l’agricultura i el turisme, que és importador nat de
riquesa i ocupació per als sectors com la restauració, l’hos-
taleria i els comerços.
I açò és el que representa l’aeroport de Castelló, després

d’anys de menyspreu per part de l’oposició i després d’ha-
ver superat els anys de crisi més dura que han afectat a este
tipus d’obres. Hui, ja podem dir que l’aeroport de Castelló
es prepara per alçar el vol.
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I ja sabem, senyories, que açò molesta... açò molesta a
alguns. Ja sabem, senyories, que açò molesta a l’oposició.
Però per molt que els moleste, la Comunitat Valenciana, grà-
cies a l’esforç de tots els valencians i a l’acció decidida dels
governs del Partit Popular, compta hui amb les ferramentes
necessàries per a poder-se convertir en la locomotora de l’e-
conomia espanyola, i també sabem que açò mai vostés ho
van a reconéixer.
Però és que, a més, l’oposició, en esta cambra, no pensa

que les infraestructures siguen prioritàries. L’oposició, en
esta cambra, està en contra de l’alta velocitat, està en contra
del corredor mediterrani, està en contra dels parcs logístics
o està en contra dels grans ports de la nostra comunitat que
són líders en tràfic de mercaderies. I, per descomptat, en
contra també d’un aeroport.
Miren, perquè no consideren necessari que calga recolzar

el creiximent de les nostres empreses. No consideren neces-
sari que calga ajudar a la internacionalització de les matei-
xes. I no consideren necessari que hàgem d’aconseguir
majors exportacions i un nombre cada dia més important de
turistes; turistes, no només estrangers, sinó també de comu-
nitats llunyanes a la nostra.
L’esquerra, senyories, està assentada en el «no».

L’esquerra està sempre en el rebuig a qualsevol iniciativa, a
qualsevol inversió que supose progrés, creiximent, oportu-
nitats i ocupació. I és un «no» que no té res de revoluciona-
ri, per molt que mos vullguen dir el contrari. És un «no»
covard. És un «no» egoista. Això és al que es dedica l’opo-
sició en esta cambra.
Miren, en una conjuntura de crisi com la hem viscut cal

tindre molt clar quines són les prioritats. I les prioritats del
govern del president Fabra estan clares: ajudar a l’economia
a remuntar, ajudar a l’economia a créixer i a crear ocupació,
perquè estem absolutament convençuts que açò millorarà la
qualitat de vida de tots els valencians. I ells, els valencians,
són l’única prioritat del Consell de president Fabra i del
Grup Parlamentari Popular.
Per això li pregunte, senyor president, ¿quines són les

previsions, quins els beneficis i quina la gestió en l’inici de
l’activitat de l’aeroport de Castelló?
Moltes gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president:

Moltes gràcies.
Molt honorable president.

El senyor president del Consell:

Muchas gracias, señor presidente.
El martes pasado asistimos a un acto tremendamente

importante para la provincia de Castellón. Era el compromi-
so de toda la sociedad y de la administración de poder poner
al servicio de la provincia una infraestructura fundamental
para el crecimiento de la misma.
Mucho se ha hablado del aeropuerto de Castellón. Pero,

a partir de ahora y con el compromiso de la sociedad caste-
llonense y de esta administración, se va a hablar para crear
empleo, nuevas posibilidades y, sobre todo, la generación de
más riqueza para la provincia de Castellón. (Aplaudiments)
Y yo lo que pido al resto de grupos es que apuesten por

lo que son esas expectativas de crecimiento a raíz de estas
infraestructuras, infraestructuras productivas, infraestructu-
ras puestas al servicio de una sociedad y, al igual que ha
pasado en otras provincias de la comunidad, que luego pue-
dan generar los resultados que todos prevemos.

Hace mucho tiempo ocurrió en el aeropuerto del Altet. Hace
casi cincuenta años. Y hemos visto lo que ha supuesto para la
provincia y para toda la comunidad la llegada de turistas y
generación de riqueza y empleo para todos nosotros. Eso es lo
que tiene que ser también el aeropuerto de Castellón, una ven-
tana de oportunidad y, sobre todo, de compromiso.
Para ello, este martes firmamos, después de un proceso

complicado, un acuerdo con una empresa especialista en lo
que es la gestión de aeropuertos, una empresa que ha redac-
tado o elaborado planes de negocio en aeropuertos y aeró-
dromos de Rusia, de Colombia, de Canadá o de Brasil, que
tiene más de quince instalaciones en Francia y que, desde
luego, va a ser una oportunidad histórica para la provincia
de Castellón para poder poner en servicio lo que es esta
infraestructura. Y lo va a hacer durante los próximos veinte
años con ese compromiso que tiene de, año a año, ir incre-
mentando el número de pasajeros.
Todos somos conscientes lo que significa el turismo para

nuestra comunidad. En los últimos meses hemos ido incre-
mentando la llegada de turistas extranjeros y, también,
nacionales. Tres de cada cuatro nuevos empleos que se han
creado en el sector turístico en España se han producido en
la Comunidad Valenciana. Por eso tenemos que reafirmar y
consolidar todas aquellas infraestructuras que posibiliten el
hecho de seguir creciendo y haciendo que el sector turístico
sea uno de los pilares fundamentales de nuestra economía.
Vamos, por tanto, a seguir generando infraestructuras pro-

ductivas, infraestructuras que ayuden a sectores ya consolidados
a seguir tirando de lo que es la economía de esta comunidad.
Tanto el aeropuerto de Castellón, como también el año

que viene la llegada del AVE a nuestra provincia de
Castellón van a ser oportunidades históricas y que, desde
luego, va a hacer que miles de personas tengan la oportuni-
dad de conocer nuestra provincia, nuestra comunidad a tra-
vés de estas infraestructuras.
Hemos hecho posiblemente lo más difícil: en época de

restricción se ha hecho una infraestructura para ponerla a
disposición de un sector fundamental. Ahora, lo que tene-
mos es que seguir trabajando con toda la sociedad castello-
nense, con todos los sectores implicados para poder sacar el
máximo provecho de esta infraestructura.
El modelo que se ha elegido es un modelo novedoso en

España. Y, precisamente, por ser distinto a lo que hay en el
resto de infraestructuras aeroportuarias es por lo que ha con-
seguido atraer a empresas como, en este caso, Lavalin, que
sabe que gestionando el aeropuerto de Castellón, puede
tener la puerta para poder realizar esos nuevos trabajos en
otros aeropuertos de España.
Es una gran oportunidad la que tenemos en la

Comunidad Valenciana, una infraestructura dirigida a un
sector que es fundamental para nosotros y que, gracias a
ella, puede incrementar, como ya ha pasado en otras provin-
cias, lo que supone el incremento de turistas y, sobre todo,
la generación de riqueza y empleo.
Ese es el trabajo que tenemos que hacer las administra-

ciones: poner al servicio de la sociedad infraestructuras pro-
ductivas que consoliden los sectores punteros de una econo-
mía y, sobre todo, saber que así estamos ayudando –lo que
nos pide la sociedad– a todas las personas para generar más
riqueza y empleo, que es lo que esta administración está
haciendo con todas las infraestructuras al servicio de la
sociedad valenciana.
Muchas gracias. (Aplaudiments)
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